
　村田安男…議員

P.７ 小・中学校の通学路の安全性確保について

P.７ 少子高齢化対策について

P.７
前橋南・玉村ＩＣとの連絡道路建設に伴う

利根川新橋建設促進について

　…笠原則孝…議員

P.７ 玉村町の道路状況と今後の見通しについて

P.７ 通学路の安全対策について

・ 町内の下水道整備状況について

・ 児童館の対応について

・
消防サイレン、同報系屋外拡声スピーカーの

設置放送について

P.７ 危機管理の対応について

　石川眞男…議員

P.８
福島原発事故被災者の子どもたちを数日でも放射能

の心配のない場所で過ごさせる施策を講じるべきだ

P.８
役場東側のＪＡたまむら支所周辺の今後の

利用について問う

P.８ 来年以降の花火大会の会場について問う

・ 国や県からの権限移譲と予算の配分について問う 

P.８
地域主権、地方分権に見合う職員の協働

体制づくりを問う

　斉藤嘉和…議員

・ 東日本大震災被災地のがれき受け入れについて

P.８ 地域農業マスタープランの作成について

・ 広報たまむらの活性化について

　柳沢浩一…議員

P.９ 介護保険料の改定と課題を問う

・ 教育特区取得の経過について説明を求める 

　石内國雄…議員

P.９
「ボランティア・ポイント制度」の導入の

促進について問う

・
下水道の利用促進と受益者負担金に

ついて問う

・ 通学路の総点検について問う

　原　幹雄…議員

P.10 観光振興策について

P.10 大規模災害への対応力について

P.10 外国人子弟の教育について

　宇津木治宣…議員

P.10 防災・安全のまちづくりをどう進めるのか

・ 防災教育や学校の危機管理について

　三友美惠子…議員

P.11 観光とまちづくりについて

P.11 玉村町ふるさと振興基金の活用について

　筑井あけみ…議員

P.11 ワンコイン検診事業を推進すべきではないか

P.11
24 時間健康相談サービス事業の推進を

求める 

P.11 震災被災者、避難者に花火大会見学招待を

　町田むねひろ…議員

P.12
国道 354 号の玉村町５丁目交差点の

右折車線は必要か

・
係争中の町税滞納者との和解問題の裁判

について問う

・ 中学校の武道場を町民に開放されたい 

飼料用稲の直まき

一般質問は６月７日・８日の２日間行われました。通学途中の児童を襲った事故が全国的に起こってい

ること、各地で大規模な自然災害が発生していることなどを受け、町内の通学路の安全対策や防災対

策などの質問が多く出されました。そのほかにも、観光振興策、下水道や道路の整備状況、教育・福

祉問題など、11人の議員が町政全般をただしました。質問と答弁を要約してお知らせします。

ここが聞きたい

一般質問

町の考え 35 項目 （記事は質問した議員が執筆したもので、できる限り原文を尊重して掲載しています）

６


